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neja also früher hab ich mich auch echt noch gefreut wenn schalke gewinnt...
aba etz is des iwie alles weng seltsam...vor allem wenn man eben von sogenannten schalkern
angepöbelt und ausgelacht wird, dass man glubb fan is... vor allem nach dem 2-0 auf schalke
2002 für schalke!!!
da war die arena grad mal fertig ein oder zwei jahre alt... da hat man schon diesen bruch in der
freundschaft gespürt...
früher hat man noch viele zelte aufgestellt rund ums stadion und hat dort miteinander
gefeiert....und etz?????
also ich jedenfalls habe mit der fan-freundschaft so leid es mir tut so ziemlich abgeschlossen
nach diesen schlechten erlebnissen 2002 und in den folgejahren...

aba es gibt auch noch die echten fans die wirklich noch zwei vereine im herzen tragen...klar mit
solchen leuten macht es dann auch wieder spaß zu feiern...und die trösten einen auch wenn
mal wieder S04 gg uns gewonnen hat...

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/694-fanfreundschaft/?postID=5781#post5781
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